



Fitch baja de “estable” a “negativa” calificación de TV Azteca

Además de las desafortunadas palabras de su presidente, la televisora ahora no cuenta con un buen historial crediticio por sus bajos ingresos

Por
La Otra Opinión

Tal parece que la situación financiera a lo largo del mundo comienza a afectar a los grandes monopolios mexicanos pues ahora **TV Azteca**, del empresario **Ricardo Salinas Pliego**, sufrió una baja en su perfil crediticio por parte de la calificadora **Fitch Ratings**.

Y es que la televisora pasó de ostentar una calificación “B+” a una “B” por lo que pasó de ser estable a un **posicionamiento negativo** económicamente hablando. Incluso su puntuación en la deuda de bonos senior no garantizados que tiene la compañía, por 400 millones de dólares, también bajó a ‘B’ / ‘RR4’ de ‘B + / RR4’.

Lo anterior quiere decir que TV Azteca tiene perspectivas de recuperación más bajas en caso de no poder cumplir con el pago del préstamo, esto luego de que sus **ingresos** se contrajeron hasta 2 mil millones de pesos entre 2016, 2017 y 2019.